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離任式 離任者紹介 

20２２. 4. １５  

 

＜離任者紹介＞ 

１ 富田川 隆浩（とみたがわ たかひろ）先生は、平成９年度から２５年間、

本校に御勤務いただきました。 

 在任中は、長年、担任はもとより学年主任を務められ、その学年・学級経営

には定評があり、生徒の信頼は厚く、「トミー」の愛称で親しまれていました。 

先生の授業はいつも楽しく、皆、国語の時間を心待ちにしていました。 

また、先生はバトミントンとパンをこよなく愛され、いつもジャージ姿で

どっしりと構えておられ、問題が起こっても慌てず、常に冷静に、明晰な頭脳

で最適解をはじき出されました。 

この度、下関中等教育学校へ御異動となりました。 

 

２ 古谷 学（ふるや まなぶ）先生は、令和３年１２月から４か月、小林先生

が育児休業に入られる期間の代替として本校に御勤務いただきました。 

本校では、授業では先生のご専門である日本史外となる現代社会と地理を担

当されましたが、非常に熱心に教材研究に取り組まれ、授業進度にあわせて演

習問題を用意するなど、きめ細やかな授業展開をされていました。 

部活動は女子ソフトテニス部の顧問として、部員たちと一緒に練習するなど

精力的に活動されました。 

 この度、西京高校に着任されました。 

 

３ 石丸 義真（いしまる よしまさ）先生は、平成２８年度から６年間、本校

に御勤務いただきました。 

 在任中は、クラス担任を中心に担当されましたが、面談や日頃からの声掛け

などより、生徒一人ひとりを大切にするクラス運営を心掛けておられました。 

 授業では電子黒板やタブレットも積極的に活用するなど、教材研究にも余念

がありませんでした。 

 また、硬式野球部の部長や監督を務められ、部活動を通じて心身ともに健全
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で高校生らしい生徒を育成することをモットーに、熱心に指導されました。 

 この度、防府高校へ御異動となりました。 

 

４ 木田 良江（きだ よしえ）先生は、平成２２年度から１２年間、本校に御

勤務いただきました。 

 在任中は、担任や進路指導の業務を担当していただきました。家庭科の授業

では、実生活に即した調理やライフスタイルの知恵などを、ＩＣＴ機器を有効

に使われながら、わかりやすく教えてくださいました。 

 部活動ではＪＲＣ部を担当され、「今できること」をモットーに、校内に花を

植えられたり、生徒と一緒に清掃されたりするなど、何事にも愛情たっぷりの、

温かく優しい先生でした。 

この度、田部高校へ御異動となりました。 

 

５ 林 俊行（はやし としゆき）先生は、昭和５５年度から下商一筋で４２年

間、御勤務いただきました。 

  生徒の皆さんもご存じのように、先生ご自身も本校の卒業生で、それも含め

ると、約半世紀にわたって下商との深いご縁の中におられました。 

  在任中は、教務、生徒指導、担任等、数々の校務分掌、部活動、新校舎移転

及び創立百周年記念行事、硬式野球部の甲子園出場、万古館建築、新講堂建築

等を担当され、そのご功績は枚挙にいとまがありません。 

また、長年、下商同窓会の事務局を担当され、正に「下商の生き字引き」と

して、校内外に名を馳せられました。 

  この度、再任用が終了され、４月からは教職を離れました。 

 

６ 溝部 眞一郎（みぞべ しんいちろう）先生は、昭和６１年度から定時制、

続けて、平成２年度から全日制のトータル３６年間、御勤務いただきました。 

 在任中は、商業科主任、進路指導部長、担任、学年主任等を歴任され、常に

本校教育の中核として、その手腕を大いに発揮されるとともに、現在の本校の

商業教育や進路指導の礎を築かれました。 

 また、先生は創部当初からサッカー部の指導に情熱を注いでこられましたが、
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過去には県大会ベスト４という、すばらいし実績も残しておられます。 

この度、下関双葉高校へ御異動となりました。 

 

７ 長久 公子（ながひさ きみこ）先生は、平成１５年度から１９年間、本校

に御勤務いただきました。 

 在任中は、担任や同窓会等を担当していただきました。授業では、生徒が魅

力を感じる授業展開を常に心掛けるとともに、昼休みや放課後も利用して熱心

に個別指導をしておられました。また、担任業務については、面倒見の良さや

丁寧な指導ぶりから、生徒や保護者から絶大な人気を誇っておられました。 

 部活動では書道部を担当され、全国大会出場者を輩出するとともに、御自身

もとても達筆で、その字の美しさには、いつも感嘆しておりました。 

この度、下関総合支援学校へ御異動となりました。 

 

８ 大村 桜子（おおむら さくらこ）先生は、平成２９年度から５年間、本校

に御勤務いただきました。 

 在任中は、生徒会や担任を担当していただきました。授業では、わかりやす

い授業を実現するために、ＩＣＴ機器の有効活用など、常に教材研究に励んで

おられました。クラス運営でも、生徒思いの優しい先生として、生徒はもとよ

り保護者からも厚く信頼されていました。 

 部活動では簿記部やバスケットボール部を担当され、生徒とともにある部活

動運営に向けて、常に自ら範となり、生徒に後姿を見せながら指導されました。 

この度、宇部商業高校へ御異動となりました。 

 

＜欠席者紹介＞ 

１ 松嶋 渉（まつしま わたる）教頭先生は、令和２年度から２年間、本校に

御勤務いただきました。 

 在任中は、校務の総括を行うとともに、授業では経済活動と法、電子商取引、

課題研究などを担当していただきました。 

 また、安心・安全な学校行事の実施に向けて、この２年間は修学旅行にも同

行していただきました。さらに、現地からｗｅｂページに情報をアップされた
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り、教員対象の校内ＩＣＴ研修で積極的に講師をされたりするなど、本校教育

のあらゆる場面で御自身の高い情報リテラシーを発揮されました。 

この度、県教育庁教職員課へ御異動となりました。 

 

２ 瀨口 大輔（せぐち だいすけ）先生は、令和３年度の１年間、本校に御勤

務いただきました。 

在任中は、３年仁組の副担任として、３年生の進路指導など、様々な業務に

精力的に指導していただきました。授業では、ご専門の世界史に加えて、専門

外の公民科の科目にも熱心に取り組まれ、テストの出題内容から授業内容を変

更するなど、柔軟な対応を心掛けられました。 

また、男子ソフトテニス部の顧問としても精力的に業務にあたられ、現在、

テニスコートが綺麗に整備されたのは、瀨口先生のご尽力の賜物だと言えます。 

この度、宇部市立神原中学校に着任されました。 

 

＜事務室の方々紹介＞ 

１ 冨田 智雄（とみた ともお）事務長さんは、この度、定年退職となられ、

４月からは吉見支所に再任用で御勤務となりました。 

 

２ 山本 晋也（やまもと しんや）事務主任さんは、この度、市民税課での御

勤務となりました。 

 

３ 学校司書の 乾 聡美（いぬい さとみ）さんは、この度、任期満了となり

ました。 

 

４ 校務技師の 秋野 幸弘（あきの ゆきひろ）さんは、この度、勝山中学校

で御勤務となりました。 

 

以上、転任あるいは退職される方々を御紹介いたしました。先生方、本当にお

世話になりました。ここに改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。 


